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●第５回代表教頭研修会 平成２７年１月１６日（金）教育センター １０：００～
１．【会長挨拶】 （泊会長）
インフルエンザが流行しており，学級閉鎖になる学校も出てきています。授業時間

の調整等，しっかりと対応していきたいと思います。来年度より本市では，校務支援
システムが本格的に導入されます。各学校では職員向けにシステム導入の説明も行わ
れていますが，この時点で検討中のものもあり，残り２ヶ月で先生達にどのように周
知していくかについて課題もありますが，スムーズな導入に向け，計画的に準備を進
めていきましょう。また，夏休みの期間短縮の問題や，学校用務員の拠点校方式の推
進等，様々な学校運営上の課題に対して，教頭が中心となって交通整理をしないと学
校は機能しなくなります。今年度も残り２ヶ月となり，まとめの時期にも入りました。
２月５日には小学校教頭会研究・研修総会も行われます。今年度の締めくくりに向けて
しっかり取り組んでいきましょう。
２．【各区の教頭研修会の状況】(11・ 12月の研修報告と 1～ 3月の計画)
＜西 区＞11月 20日（木）姪北小にて「教職員の専門性に関する課題」

姪北小 齋藤 利近校長先生の講話
12月 11日（木）愛宕浜小にて「子どもの発達に関する課題」
愛宕浜小 馬塲 慎一校長先生の講話

1月 22日（木）愛宕小「保護者等からのクレームへの対応」
2月 26日（木）元岡小「１年間のまとめと次年度に向けて」

＜早良区＞12月 16日（火）田村小「教頭に期待すること・学校における教育活動と法的根拠」

田村小 淀川 政人校長先生 弁護士 柳 優香様の講話
1月 20日（火）飯倉中央小「教頭に期待すること・法規演習」
2月 17日（火）飯原小「教頭に期待すること・本年度の反省と来年度の研修計画」

＜城南区＞11月 20日（木）城南小「クレーム対応に関する研修」教育支援課 今村 直俊様の講話
1月 14日（水）こども総合相談センター「子どもの発達に関する課題施設見学と仕事内
容」

3月 5日（木）堤小「本年度の成果と課題・次年度の研修計画」
＜中央区＞ 12月 18日（木）高宮小「子どもの発達に関する課題について ～支援を要する児童や問

題行動を起こす児童に対する組織的な取組の推進～」
高宮小 越知石 光校長先生の講話

1月 22日（木）赤坂小「学力向上について」
2月 19日（木）警固小「区校長会会長講話・本年度の研究の成果と課題」

＜南 区＞ 12月 11日（木）老司小「教職員の専門性に関する課題 教職員の資質向上と協働意識の

高揚により学校の活性化を促す教頭の役割について 提案を受けグループ協議を実施」
老司小 西 祐治校長先生の講話
1月 22日（木）筑紫丘小「教頭の職務に関する課題」

2月 26日（木）宮竹小「講話と研修のまとめ」
＜博多区＞11月20日（木）吉塚小「教職員の危機管理意識向上の働きかけと組織的対応、学校の事故の軽減・児童の

安全確保に関する取組について、自校の課題，自分の課題を明らかにし，解決の取組を推進する」

吉塚小 中村 俊秀校長先生の講話
1月 22日（木）板付小「組織運営に関する課題 教職員の経営参画意識を高める取組」
2月 19日（木）東光小「副校長・教頭の職務に関する課題 副校長・教頭の職務の効率
化を図るための工夫改善 １年間のまとめ」

＜東 区＞ 11月 19日（水）和白東小「子どもの発達に関する課題 児童理解に立った共通理解・
共通実践についての提案及び全体協議」
和白東小学校 校長 樺島 穣校長先生の講話

12月 17日（水）香椎東小「教育課程に関する課題 信頼される学校づくりについての提案
及び全体協議」香椎東小 吉瀬 卓男校長先生の講話
1月 21日（水）照葉小「教育環境整備に関する課題」

2月 19日（木）香陵小「研修のまとめと反省」
３．【各部の事業報告と計画】
（１）研究部

・平成２６年度福岡市立小学校教頭会研究・研修総会について
（２）研修部

・健康教育委員会 ・人権教育委員会 ・生徒指導委員会
研修会を予定しています。多数参加をお願いします。

(３ ) 広報部
・教頭会ホームページのリニューアルについて

４．【議 事】
・平成２６年度福岡市小学校教頭会研究・研修総会について

５．【情報交換・連絡・その他】
・福岡県教頭会 太田会長より
九州大会の御礼と教頭会の役割について


